

# NGO

## Perhutani KPH Lawu Ds Gelar Pembagian Bibit Tanaman untuk Sedekah Oksigen

Salsa - [SURABAYA.NGO.WEB.ID](http://SURABAYA.NGO.WEB.ID)

Jan 8, 2025 - 09:42



Lawu Ds - Perhutani (03/01/2025) | Hijaukan Bumi Awal tahun 2025, Perum

Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds bersama Ikatan Istri Karyawan Perhutani Cabang KPH Lawu Ds menggelar kegiatan pembagian belasan ribu bibit tanaman berbagai jenis kepada masyarakat pengguna jalan, sebagai langkah untuk mengedukasi dan mendorong partisipasi masyarakat dalam melestarikan lingkungan sekitarnya bertempat di ruas jalan kota Madiun, pada Kamis (02/01/2025).

Kegiatan pembagian bibit ini mengusung tema “Tanam Pohon untuk Sedekah Oksigen” yang menjadi langkah komitmen Perhutani untuk mengajak masyarakat guna turut peduli pada alam dan lingkungan sekitarnya melalui gerakan penghijauan.

Bibit tanaman yang dibagikan dalam kegiatan ini terdiri dari berbagai jenis bibit pohon dari “Multi Purpose Tree Species (MPTS)” atau buah-buahan dan tanaman pengeras untuk menahan erosi dan menjaga kelestarian sumber mata air.

Kepala [Perum Perhutani](#) KPH Lawu Ds, Adi Nugroho, pada sambutannya apel pagi menyampaikan bahwa pihaknya sangat memahami peran Perhutani sebagai pengelola BUMN Kehutanan, yang memiliki tanggung jawab besar dalam menjaga alam dan lingkungan.

“Mari kita dukung gerakan ini bersama-sama, sebagai bagian dari tanggung jawab kita untuk mengajak masyarakat agar terlibat dalam upaya memperbaiki alam dan lingkungan,” ujarnya.

“Semoga bibit yang kita bagikan kepada masyarakat bisa tumbuh dengan baik dan bermanfaat untuk semua pihak. Kami berharap, dengan kegiatan gerakan tanam pohon untuk sedekah oksigen, kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap alam akan meningkat,” tambah Adi.

Di tempat yang sama, Ita Rochmawati Yudiono, Wakil Ketua IIK Perhutani Cabang KPH Lawu Ds, menyampaikan bahwa sebagai istri para rimbawan, mereka juga berkewajiban untuk berkiprah dalam gerakan sedekah oksigen.

“Semoga kegiatan pembagian bibit kepada masyarakat ini bisa tumbuh dengan baik, dan menjadi motivasi bagi masyarakat akan pentingnya kelestarian lingkungan untuk menciptakan oksigen yang sejuk di sekitar kita,” ujarnya.

Sementara itu, Hartoyo, seorang warga Kelurahan Oro-Oro Ombo, Kecamatan Kartoharjo, Kota Madiun, menyampaikan terima kasih atas bibit buah gratis yang diberikan oleh Perhutani.

“Bibit ini akan saya tanam di pekarangan rumah. Terima kasih kepada Perhutani, semoga kegiatan sedekah bumi ini terus ada setiap tahun dan Perhutani selalu berjaya,” katanya dengan penuh antusias. @Red.